

Essai clinique des vaccins Soberana 02 et Soberana chez les enfants de moins de deux ans



A gauche, le Dr José Angel Portal, ministre cubain de la Santé. A droite, Eduardo Martínez, directeur général de BioCubaFarma.

La Havane, 12 oct. (RHC)- Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal et Eduardo Martinez, président du groupe BioCubaFarma, ont annoncé ce mardi en conférence de presse la préparation d'un essai clinique avec les vaccins cubains anti-Covid-19 chez les enfants en bas âge.

Eduardo Martínez a fait savoir que cette étude prend comme point de départ l'innocuité démontrée par ces immunogènes.

Il a précisé que les résultats des études précédentes et de la campagne de vaccination massive des enfants âgés de trois ans et plus permettront d'évaluer le vaccin dans ce groupe de population.

On a d'autre part appris que l'industrie biopharmaceutique cubaine travaille à pleine capacité dans la production de ses vaccins anti-Covid-19, et va incorporer d'autres lignes de production pour augmenter sa disponibilité.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/273550-essai-clinique-des-vaccins-soberana-02-et-soberana-chez-les-enfants-de-moins-de-deux-ans>



Radio Habana Cuba